

tribune **BULLETIN** côte d'azur

REJOIGNEZ LE RÉSEAU **tribuca.net**

N° 1014 du vendredi 20/09/2019 - 0,90 €
Hebdomadaire de l'actualité économique
annonces judiciaires & légales

NICEA CONSEIL
CONSEIL EN IMMOBILIER D'ENTREPRISE
An International Associate of Savills **savills**

BUREAUX • LOCAUX D'ACTIVITÉS • ENTREPOTS
COMMERCES • INVESTISSEMENTS

Tél.: 04 93 01 17 17

www.niceaconseil.com



UN LABO POUR LES PLANTES À PARFUM

Jeune pousse prometteuse, l'Aromatic Fab Lab de Grasse vient d'être inauguré, renforçant encore l'image de capitale des senteurs. **P.6**



TROPHÉES WOMEN IN TECH SUD, PREMIÈRE

Grande remise de Trophées ce 12 septembre, pour récompenser les femmes les plus innovantes et inspirantes de l'écosystème. **P.13**

Poussée de sève pour la green team Mycophyto

L'agritech azurienne vient de boucler une levée de fonds d'envergure : 1,4M€ pour lancer la commercialisation de ses synergies exclusives plantes/champignons. **P.6**



Nouvelle étape pour le Grand Arénas

Passage de témoin entre l'architecte catalan Josep Lluís Mateo qui en a tracé les grandes lignes et l'urbaniste français François Leclercq, chargé désormais d'en affiner le concept. **P.8**

LES SALLES AZURÉENNES FITLANE DIGÉRÉES PAR FITNESS PARK

Changement de braquet dans l'univers du sport local, le réseau de salles de fitness, lancé en 2004 par Hans Peter Franklin, vient d'être repris par le groupe Fitness Park qui cherche à se développer dans la région. **P.9**

RÉSO ÉCO 06 : NICE BIENTÔT CAPITALE DU SMART TOURISME ?

La capitale azurienne est en finale de la compétition créée par le Parlement européen, soutenue par les acteurs locaux de la filière, à l'instar de la commission m-Tourisme de Telecom Valley. **P.12**

ANNONCES LÉGALES ET ENCHÈRES

Les ventes aux enchères. **P.16**

Marchés et enquêtes publics. **P.31**

Le résumé des ventes aux enchères. **P.17**

Annonces judiciaires & légales. **P.18**

tribuca

29348 - 10140 - F : 0,90 €



3 782934 800907



Index des sociétés citées	Provençale des Matériaux.....P.4	Air Canada.....P.7	Crowne Plaza.....P.8	Cabinet Suissa.....P.11
Start.....P.2	Saphelec.....P.5	Includers.....P.7	Mon Panier Bleu.....P.9	Ladies Drivers.....P.12
Revotel.....P.4	Pep's Advisory.....P.5	Citymapper.....P.8	Fixbody.....P.9	Key Infuser.....P.13
Legallais.....P.4	Compagnie du Midi.....P.5	Artelia.....P.8	Moving.....P.8	B2B consulting.....P.13
Access Coiffure.....P.4	Robertet.....P.7	Sheraton.....P.8	IGSI.....P.10	Amadeus.....P.13



Standing ovation pour les acteurs de ces premiers Trophées Women in Tech Sud au Palais des Festivals où Laurie Giuggiola, Stéphanie Lavignasse et Karima Boudaoud ont été récompensées pour leurs réalisations dans les domaines de la technologie et de l'innovation.

EN CHIFFRES

29%
de femmes travaillant dans la tech en France

28%
de femmes travaillant en école d'ingénieurs en France

33%
de femmes chercheuses au CNRS

8%
de femmes chefs d'entreprise dans le secteur de l'innovation

30%
des entreprises françaises créées et dirigées par des femmes

72%
de femmes chefs d'entreprises titulaires d'un master ou d'un doctorat

Des héroïnes de la tech auréolées à Cannes

RÉSEAU. Ce jeudi 12 septembre se sont déroulés les Trophées Women in Tech Sud, à l'initiative du collectif What06. Un événement pour récompenser les femmes les plus innovantes et inspirantes du monde du travail.

Les femmes sont majoritairement... minoritaires dans le domaine de la technologie. C'est à partir de ce constat que le collectif What06 (pour *Women Hackers Action Tank 06*) a décidé de lancer sa première édition des Trophées Women in Tech Sud. Par cette action symbolique et lourde de sens, le collectif très engagé, en partenariat avec la Région Sud, GlobalShapers Community Nice, la French Tech Côte d'Azur et de nombreux sponsors, a décidé de

récompenser les femmes les plus influentes et les plus capées du monde de la tech en région Sud. Un événement organisé au Palais des Festivals, et décliné en trois temps forts : une table ronde introductive, une remise de trophées et une clôture networking autour d'un cocktail. La table ronde s'est attardée sur de nombreuses problématiques autour d'un thème fédérateur : *"Tapis Rouge pour les talents de la tech salariées, chercheuses, startupeuses"*

"Tous ensemble pour plus de parité dans la tech".

Une parité nécessaire

Françoise Bruneteaux (Région Sud), Delphine Delage (AG2R La Mondiale), Jean-Michel Mis (Conseil national de numérique), Cristina Monnoyeur (L'Oréal Global), David Simplot (INRIA) et Domitille Esnard-Domerego (Key Infuser) ont discuté des nombreux freins provoquant la faible présence des femmes dans le monde

de la tech. Plafond de verre, inégalités salariales, monde compétitif qui n'intéresse pas forcément les femmes... Et pourtant, les invités ont tenu à faire remarquer que la parité et la présence des deux sexes était ô combien nécessaire dans l'organigramme d'une entreprise pour qu'elle soit plus productive et plus saine. Prête piquère de rappel historique en énumérant les nombreuses inventions impulsées par des femmes : le blanco, le clignotant, les essuie-

glaces ou encore la scie circulaire, autant d'objets incontournables aujourd'hui. Une petite introduction, en soi, pour accueillir quelques minutes plus tard les 15 -talentueuses, multi diplômées et inspirantes- sélectionnées pour les Trophées WiT, catégories Chercheuse, Startupeuse et Salariée. Une cérémonie réussie, avec comme magistrale animatrice, Béatrice Bretegnier (B2B consulting RH).



Karima Boudaoud, entre émotion et humilité

Lauréate du trophée dans la catégorie Chercheuse, Karima Boudaoud n'avait, au départ, pas osé concourir.

Vive émotion lors de la remise de trophées. C'est lors de cette première salve de remise des prix qu'a été sacrée Karima Boudaoud. Face à elle, quatre autres chercheuses : Virginia d'Auria, maître de conférences à l'Institut de Physique de Nice, Gabrielle Regula, enseignante chercheuse à l'Institut des Matériaux, Josiane

Zerubia, directrice de recherche et conférencière à l'INRIA et Maria Alejandra Zuluaga Valencia, responsable d'équipe de recherche fondamentale en intelligence artificielle chez Amadeus.

C'est pourtant le parcours atypique et les recherches de Karima Boudaoud qui ont su convaincre le jury. Maître de conférences, chercheuse au laboratoire I3S (informatique, signaux et systèmes) de l'Université Côte d'Azur, elle a suivi ses études d'ingénieur à

Alger, puis obtenu un doctorat à l'EPFL avant de pratiquer à l'UNS. Ses recherches tendent vers la sécurité et la protection des données personnelles.

Karima Boudaoud n'a pas su contenir son émotion et ses larmes lorsque Stéphanie Godier, docteur en sciences de l'univers et DG de Recherche & Avenir, lui a remis la statuette tant convoitée, dans la catégorie chercheuse. Une récompense qu'elle aurait pu ne jamais recevoir puisque la lau-

réate n'avait pas souhaité, trop humble, concourir pour cet événement. Elle cédera finalement, poussée par son entourage, qui ne doit sûrement pas le regretter. Karima Boudaoud a remercié le collectif What06 *"d'avoir su créer un trophée si juste qui nous reconnaît en tant que femmes scientifiques dans notre globalité avec toutes nos facettes, nos activités, nos valeurs et les projets qui nous tiennent à cœur"*.

BD